

EL

ECO DE CARTAGENA

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y Garcia, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestre 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Martes 1 de Mayo.

El Eco de Cartagena

LAS FLORES OLOROSAS.

No es nuestro ánimo criticar la locura que tienen muchas personas, sobre todo las señoras, por las flores. ¡Qué cosa tan bonita es una jardinería llena de flores artísticamente arregladas!

Repetimos no desaprobamos esto, lo comprendemos y tenemos el mismo gusto. Nos agrada tener según la estación en que estemos, violetas, rosas, jacintos y lilas; pero al tenerlos en casa nos olvidamos que sus encantos ocultan peligros y que las flores pueden ser mensajeras de una enfermedad ó de la muerte.

Ante todo es menester saber que las flores absorben el oxígeno indispensable á la respiración y despiden constantemente ácido carbónico que es un gas irrespirable. No es éste su único inconveniente que sin dejar de ser muy perjudicial se agrava aún más por el principio volátil y oloroso que viene á constituir el perfume y que obra sobre nuestro sistema nervioso como un veneno cuyos efectos pueden causar una cefalalgia ó atontamiento y puede sobrevenir la muerte.

Muchos son los accidentes de este género, casi todas las flores olorosas pueden ser causa de esto no en todas las personas sino en las que sean de una sensibilidad particular. Sabemos de una señora que murió por haber dormido en un cuarto donde había un ramo de oxalicante. Un oficial en Africa que había adornado su cuarto con ramas de laurel de cereza se acostó para no despertarse más. Todo el mundo sabe que un gran pintor murió por haber respirado demasiado tiempo un lirio que estaba copiado.

Lo que se siente generalmente son fuertes dolores á la cabeza, bñidos y ansias de vomitar. Una señora cuya historia ha contado el parolista Schreiser soportaba bastante bien todas las flores olorosas y no las temía: la flor del naranjo era la que soportaba le producía síncope. Longe nos cita un hecho curioso. Una niña perdía la voz inmediatamente que olía un ramo.

Todos estos casos extraordinarios, como dependen del sistema nervioso se concibe que la imaginación tiene una gran parte en su producción y exageración. Capellini nos cuenta de una señora que no podía soportar el olor de la rosa sin sentirse indispuesta. Un día que vino á verla una de sus amigas que tenía una rosa en su vestido se desmayó solo al verla; y sin embargo, la rosa era artificial.

Deberemos por esto privarnos de las flores que nos embalsaman el aire con su olor y perfume? No, pero si no hay peligro de contemplarlas en un jardín ó tenerlas en nuestra habitación estando las ventanas cerradas.

Las montañas de sal que se han descubierto en el Estado de Nevada, en las orillas del Ferry y del Virgin, son seguramente al decir de un periódico, una de las grandes curiosidades de la naturaleza. La superficie tiene la dureza del mármol, y como las demás rocas, se hulla atravesada por venas heterogéneas. Los trozos de sal que se han separado presentan un color gris sombrío, se asemejan al granito ordinario y contienen 92 por 100 de sal pura.

En la falda Oeste de la montaña se han encontrado láminas de sal tan transparentes, que á través de ellas puede leerse fácilmente, á pesar de que algunas alcanzan un espesor de 14 ó 15 centímetros. No lejos de allí brota un manantial importante, cuyas aguas contienen mayor cantidad de sal que las conocidas hasta el día.

Una de las fábricas de lienzo de París acaba de recibir un pedido de géneros muy curiosos.

Se trata de camisas de hombre, en las cuales han de aparecer impresos, con caracteres en color azul-cielo, extractos del Koran, y chalecos de lana blanca, que ostentarán con gracia «casi divina» el retrato del gran profeta. Este pedido se destina, como es de presumir, para Turquía, cuyos soldados, supersticiosos como se sabe, resisten ir al fuego, á menos de ir amparados por objetos, á los cuales atribuyen el valor de un talisman.

El conde Bela Szechenyé organiza en la actualidad una expedición científica al Asia Central, en la que tomarán parte dos sabios húngaros. El objeto de esta expedición es explorar las regiones desconocidas del Asia Central, y estudiar allí los reinos animal, vegetal y mineral. Los gastos de este viaje, que durará dos años, se calculan en 300.000 francos. La salida se ha fijado para el día 1.º del próximo setiembre.

Los diarios de Lyon cuentan que un tejedor de 75 años de edad que acababa de obtener autorización para entrar en el hospital de ancianos, ha heredado 400.000 francos de un primo de quinto grado que le era absolutamente desconocido.

Segun la estadística británica, cuando esa moderna Babilonia llamada Londres, tenía en 1860 una población de 2.770.000 almas, el número de mendigos ascendía á 86.000 y cuando en 1870 aquella era de 3.215.000, estos alcanzaban á 141. Así, pues, mientras el desarrollo de la población fué en 10 años de 16 por 100 solamente, el del pauperismo llegó al sesenta y cuatro por ciento. La carga impuesta á esa población para poder sostener tanto de valido, aumentó en 44 por 100. En el resto del reino el número de pobres ha progresado también, pues de 717.000 ha subido á 827.000, y los gastos para atender á sus necesidades más apremiantes de 29 millones que eran en años pasados, vi-

nieron despues á ascender á treinta y un millones.

En Baeza no tiene proporciones alarmantes la langosta y para combatir la poca que hasta hoy se ha presentado se hace uso de la prestación pero exigiendo solo un jornal á cada uno de los 159 mayores contribuyentes. Pero temiendo la invasión en mayor escala se prepara todo lo necesario para combatirla.

El Papa Julio II, que á la edad de 90 años puso sitio á Mistadeta, encargó á Miguel Angel que le hiciera su estatua.

El célebre artista no sabiendo que objeto colocar en la mano del Pontífice, le preguntó: ¿qué me quieres poner en la mano? — Santo padre, ¿quieres que ponga un libro en la diestra?

— Ponedme una espada, le contestó Julio II, que la se manejar mejor.

Refieren los periódicos alemanes una nueva prueba de la adoración que el rey Luis de Baviera profesa á Ricardo Wagner.

Sabido es que el primer acto de la «Waküre» pasa en una cabana de la Germania. En el centro de la escena se levanta un enorme Fresno cuyas ramas se doblan formando un techo. Siegmund, que vaga por los bosques, se refugia en la cabana y allí encuentra á su hermana gemela Sieglínea, esposa de Hunding, enemigo de la raza de Siegmund.

El rey Luis, tan aficionado á la música wagneriana como á los espectáculos grandiosos, ha mandado construir en el castillo de Hohenschwangau, situado en los Alpes bávaros, á orillas de Schwaneusee, una reproducción de la cabana de Hunding, en la cual será ejecutado el primer acto de la «Waküre» durante las fiestas estrelladas. La orquesta estará oculta en los bosques de álamos que cubren las altas montañas de Hohenschwangau. En tanto que el cantante Volgy y su esposa sentados en la orilla cantarán las partes de Siegmundo y de Sieglínea, el